



En el aire el debate por problemas familiares graves de Ricardo Rivero

R.D.L. | SALAMANCA

El debate electoral previsto para mañana, 25 de noviembre, está en el aire. El candidato Ricardo Rivero tiene problemas familiares graves que le van a impedir poder participar en la “batalla” dialéctica organizada en el auditorio de la Hospedería Fonseca.

Ante esta situación, las dos candidaturas están analizando las distintas posibilidades pues la cita iba a tener lugar solo cinco días antes de la votación en primera vuelta de las elecciones para elegir al rector de la Universidad de Salamanca.

Los estudiantes de la Asociación de Debate de la Universidad de Salamanca y de la Asociación Estudiantil de Ciencia Política y Administración Pública son los promotores del debate, que estaba previsto que se pudiera seguir tanto de forma presencial, como por internet, ya que iba a ser retransmitido por la televisión de la institución académica.